



www.mg.co.id

Inter Milan Tak Mau Jual Barella

MILAN (IM) - Performa bagus Nicolo Barella dalam musim ini membuatnya diminati Liverpool dan Manchester United. Namun Inter Milan memastikan Barella tidak akan dijual berapa pun besar tawaran yang diajukan.

Barella didatangkan dari Cagliari pada musim panas 2019 dengan banderol 44,5 juta Euro. Usai musim debut yang mengagumkan, Barella makin penting perannya untuk Nerazzurri musim lalu.

Barella begitu kokoh di lini tengah Inter dengan torehan tiga gol dan 13 assist dari 46 penampilan di seluruh kompetisi. Dia mampu jadi gelandang box-to-box yang diharapkan Inter.

Gelar scudetto Inter tak lepas dari kontribusi Barella di atas lapangan. Jangan heran ketika Romelu Lukaku dan Lautaro Martinez bisa mencetak gol dua digit karena ada Barella di belakangnya.

Barella juga jadi pemain kunci saat Italia menjuarai Euro 2020. Barella bermain enam kali dengan torehan satu gol dan dua assist. Kolaborasinya bersama Jorginho dan Marco Verratti di lapangan tengah membuat Italia begitu tangguh.

Maka wajar jika Barella kini laris manis di bursa transfer musim panas. Klub-klub Eropa tahu kalau Inter lagi kesulitan keuangan dan menjual Barella adalah salah satu opsi untuk menuntaskannya.

Inter sudah menjual Ahrif Hakimi dan tak menutup Barella atau Lautaro Martinez akan menyusul. Apalagi dua klub besar Inggris, Liverpool dan Manchester United, sudah antre mendapat tandanya.

Dikutip Tut-tomercatoweb, Barella dihargai 70 juta oleh Inter Liverpool atau MU ingin ekornya.

Liverpool yang ditinggal Gini Wijnaldum sudah pasti ingin menggaet Barella. • vdp



NICOLÒ BARELLA
Pemain Inter Milan

Mahrez Pilih Bertahan di City

MANCHESTER (IM) - Riyad Mahrez memilih bertahan di Manchester City. Winger Aljazair itu sebelumnya mengagumkan kalau dirinya takkan pergi meski kerap dikaitkan dengan sejumlah klub, termasuk pada bursa transfer musim panas 2021 ini.

Sosok Josep Guardiola diklaim jadi salah satu alasan Mahrez memilih untuk bertahan. Baginya, mendapat kepercayaan dari pelatih sekala Guardiola adalah kesempatan yang tidak boleh disia-siakan.

"Ketika Anda melihat Guardiola menginginkan Anda, itu tersanjung. Penyesuaian di sini tidak mudah, tetapi hubungan kami saat ini, semua orang tahu itu berjalan dengan sangat baik," ujar Mahrez dilansir dari laman Goal International.

Pada kesempatan yang sama, Mahrez mengatakan faktor kualitas tim membuatnya memilih untuk bertahan bersama Man City. Mahrez mengatakan hingga saat ini belum menemukan ada klub yang lebih hebat dari Manchester Biru. "Saya tidak melihat ada klub yang lebih hebat dari Manchester City. Saya sangat mencintai Inggris dan sepak bola Inggris itu indah. Saya tidak ingin pergi. Saya masih memiliki tujuan untuk dikejar di sini,"

ujar Mahrez.

Ia bisa dikatakan telah merasakan semua gelar juara di kompetisi Liga Inggris bersama Manchester City. Mahrez juga terus menunjukkan peningkatan kualitas sejak berada di bawah arahan pelatih Josep Guardiola.

Meski telah merasakan hampir semua gelar juara di level domestik, Mahrez mengaku tak tertarik hengkang dari Man City untuk mencari tantangan dengan klub lain. "Saya tidak memikirkan klub mana pun selain City. Saya siap memberikan kontribusi untuk klub di musim-musim selanjutnya," tandasnya. • vit



RIYAD MAHREZ
Pemain Man. City



MASSIMILIANO ALLEGRI
Pemain Juventus

Optimisme Juve Mengarungi Musim Baru

Massimiliano Allegri yang menggantikan posisi Andrea Pirlo mengemban tugas berat. Ia diminta untuk membawa Juventus kembali menguasai Liga Italia.

TURIN (IM) - Juventus penuh optimisme menyambut musim 2021-2022. Apalagi kini mereka kembali ditangani oleh Massimiliano Allegri, pelatih yang pernah membawa Si Nyonya Tua meraih juara Liga Italia beberapa kali dari rentang 2014 – 2019.

Allegri mulai memimpin sesi latihan Juventus untuk pertama kalinya pada Kamis 15 Juli 2021 di markas latihan tim, yakni Juventus Training Center. Pada sesi pertamanya itu, Allegri fokus melakukan latihan teknik dan juga fisik.

Allegri disambut dengan baik oleh skuad Bianconeri. Sayangnya tak semua pemain hadir karena ada yang baru berlibur usai Piala Eropa 2020 dan Copa America 2021.

Meski begitu, Allegri dan para pemain Juventus yang tak ikut Piala Eropa 2020 dan Copa America 2021 nyatanya tetap terlihat antusias menjalani sesi latihan mereka. Allegri pun dengan cepat beradaptasi dengan klub yang pernah dilatihnya pada periode 2014 sampai 2019 itu.

Dikutip dari laman resmi Juventus, para pemain sudah melakukan tes medis. Nantinya pemain yang terlibat di musim panas bersama tim nasional, akan menyusul melakukan tes medis dan setelahnya ikut latihan bersama Allegri.

Untuk latihan pertamanya, Allegri memutuskan untuk membaginya menjadi dua sesi. Sesi pertama para pemain fokus pada latihan teknik

dan kemudian latihan atletik. Setelah sesi latihan pertama, para pegawai Juventus beristirahat di Hotel milik klub tersebut.

Setelah beristirahat, Paulo Dybala dan kawan-kawan melakukan latihan di area pusat kebugaran atau gym. Sesi yang sama pun dikabarkan juga akan berlangsung pada hari ini.

Allegri yang menggantikan posisi Andrea Pirlo itu memang mengemban tugas berat. Ia diminta untuk membawa Juventus kembali menguasai Liga Italia seperti yang dilakukannya dulu. Pada musim 2020-2021, Juventus sudah kehilangan scudetto karena kalah saing dengan Inter Milan yang tampil luar biasa.

Jadi, tidak heran jika Allegri langsung menekan para pemain untuk berlatih di hari pertamanya kembali ke klub. Bahkan sejumlah petinggi Juventus pun hadir di sesi latihan hari pertama untuk memantau kinerja Allegri.

Sebut saja Maurizio Arrivabene yang kini menjadi CEO baru Juventus, lalu ada juga

terlihat Wakil Presiden, Pavel Nedved dan Direktur Olahraga, Federico Cherubini. Semua petinggi Juventus itu hadir untuk melihat kinerja Allegri di hari pertamanya Kembali.

"Penting untuk memulihkan kondisi fisik dan kebugaran para pemain. Saya ingin mereka langsung menyesuaikan diri dengan pola latihan yang diterapkan. Memang ini baru tahap awal, sambil menunggu kehadiran seluruh pemain. Persaingan musim baru tentu sangat berat, karena seluruh klub melakukan pembenahan serta persiapan yang matang," kata Allegri di situs klub.

Terkait rumors masa depan Cristiano Ronaldo, nampaknya para fans mendapatkan kabar baik. Pihak klub memastikan pemain Portugal itu tetap membela Juventus musim depan. Hal itu dikonfirmasi Wakil Presiden Juventus, Pavel Nedved.

"Tidak ada seorang pun dari pihak Cristiano Ronaldo yang memberi tahu kami bahwa dia ingin pergi. Saya berharap dia bersama kami. Kami menunggu

dia kembali dari liburan pada 25 Juli," kata Nedved dikutip dari akun twitter pribadi jurnalis Italia, @FabrizioRomano.

Selain soal Ronaldo, Juventus berburu dua pemain. Menurut laporan The Sun, Juventus sedang memburu tanda tangan penyerang Manchester City, Gabriel Jesus.

Peluang Juventus mendatangkan Gabriel Jesus cukup besar. Sebab, Manchester City sedang membutuhkan dana tambahan untuk mendaratkan dua bintang Timnas Inggris di Piala Eropa 2020, Harry Kane dan Jack Grealish.

Juventus juga ingin mendatangkan gelandang Sassuolo, Manuel Locatelli. Kehadiran Locatelli di lini tengah Juventus sangat dibutuhkan. Juventus memang membutuhkan perbaikan di lini tengah setelah musim lalu gagal total.

Kepergian Miralem Pjanic membuat lini tengah Juventus compang-camping. Di harapkan dengan kehadiran Locatelli, kualitas permainan Ronaldo dkk terangkat. • vit

MU Gagal Dapatkan Di Lorenzo

NAPLES (IM) - Keinginan Manchester United (MU) untuk mendapatkan Giovanni Di Lorenzo tidak kesampaian. Hal itu lantaran Di Lorenzo telah resmi memperpanjang masa baktinya bersama Napoli.

Kabar tersebut diumumkan oleh manajemen Napoli melalui akun Twitter mereka beberapa saat lalu. Di Lorenzo sendiri memperpanjang durasi kontraknya bersama Napoli selama lima musim atau tepatnya hingga musim panas 2026.

"SSC Napoli dapat mengonfirmasi bahwa Giovanni Di Lorenzo telah menandatangani perpanjangan kontrak yang membuatnya tetap bersama klub hingga 30 Juni 2026," demikian pernyataan Napoli dalam laman resmi mereka, Jumat (16/7).

Kabar perpanjangan kontrak Di Lorenzo bersama Napoli tentu bukan yang diharapkan oleh manajemen MU. Pasalnya MU sendiri memang menaruh ketertarikan pada Di Lorenzo untuk mereka rekrut di bursa transfer musim panas 2021.

Ketertarikan klub Inggris pada Di Lorenzo memang tidak terlalu mengejutkan. Terlebih Di Lorenzo sendiri memang tampil sangat luar biasa bersama tim nasional (Timnas) Italia di gelaran Piala Eropa 2020.

Ia ikut membawa skuad Gli Azzurri menjadi juara Piala Eropa 2020. Dalam turnamen empat tahunan tersebut, Di Lorenzo sendiri memang menjadi andalan Timnas Italia dalam men-

gawal sisi kanan pertahanan MU juga memang tengah mencari sosok fullback kanan berkualitas untuk mereka rekrut di bursa transfer musim panas 2021. Hal tersebut tidak lepas dari penurunan performa yang ditampilkan oleh Aaron Wan-Bissaka di musim 2020-2021.

Dengan situasi ini MU nampaknya harus mencari pemain lain untuk didatangkan ke Old Trafford Stadium pada bursa transfer musim panas 2021. Setan Merah sendiri dikabarkan masih memiliki beberapa kandidat pemain berposisi fullback kanan untuk mereka datangkan.

Selain fullback kanan, MU juga membidik sejumlah nama pemain berposisi bek tengah untuk mereka rekrut. Sejauh ini bek andalan Real Madrid, yaitu Raphael Varane, menjadi yang paling kencang dikait-kaitkan dengan United. • vit



GIOVANNI DI LORENZO
Pemain Napoli

Braithwaite Setuju Dilepas Barca

BARCELONA (IM) - Barcelona sedang berupaya untuk mengurangi beban gaji. Sejumlah pemain pun jadi sasaran untuk dijual. Salah satunya adalah Martin Braithwaite.

Konon dirinya setuju untuk dijual oleh Los Cules. Braithwaite didatangkan Barcelona pada Februari tahun lalu. Dia digaet sebagai solusi krisis lini depan Blaugrana. Saat itu, Barcelona mengaktifkan klausul kontrak pemain Denmark itu. Dia datang dengan tebusan sebesar 18 juta Euro, dengan ikatan kontrak berdurasi 4,5 tahun.

Media Spanyol, Sport, mengklaim sudah ada beberapa peminat Braithwaite. Di musim dingin lalu, pemain 30 tahun itu sebenarnya sudah diminati beberapa klub. Tapi, Braithwaite enggan untuk pindah.

Selama memperkuat Barcelona, Braithwaite sudah 53 kali tampil. Dia mencatatkan sebanyak 8 gol untuk tim asal Catalan itu. Satu trofi yakni Copa del Rey 2020/ disumbangkan oleh Braithwaite bersama Barca.

Eks pemain Leganes itu

dikabarkan sudah bersedia untuk meninggalkan Barcelona pada pekan depan. Barcelona sudah mendatangkan beberapa pemain baru di bursa transfer musim panas, seperti Memphis Depay dan Sergio Agüero.

Meski Lionel Messi juga sudah menghabiskan kontrak di Barcelona, kesempatan bermain Braithwaite diyakini tak akan sebanyak musim lalu.

Pelatih Barcelona, Ronald Koeman, memberi waktu bermain untuk Braithwaite selama 1.716 menit. Dia membukukan sebanyak 7 gol dan 4 assist.

Barcelona juga masih berniat menjual beberapa pemainnya. Antoine Griezmann dan Philippe Coutinho yang juga masih dalam daftar jual Los Cules. Musim lalu, Barcelona hanya meraih trofi Copa del Rey.

Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax. (62-21) 53 666 720 E-mail: cpta@cdpn.net.id

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona

memilih Messi sebagai pemain terbaik dunia. Kini, manajer baru Barcelona